
Protokoll zur ordentlichen Mitgliederversammlung 
des Tennis-Club Kiebingen e.V. am Samstag, dem 16. 

Februar 2008 20:00 Uhr im TSV-Sportheim in 
Kiebingen

TOP1  Eröffnung und Begrüßung

Um 20 Uhr begrüßt Thomas Di Paolo die Anwesenden zur ordentlichen 
Mitgliederversammlung 2008 des TCK im TSV Sportheim in Kiebingen. Insbesondere 
richtet er seinen Gruß an die Ortsvorsteherin, Frau Lisa Schröder-Kappus. Ebenfalls 
begrüßt er die ehemaligen Vorstände Bruno Ernsperger, Gernot Wandel, Klaus 
Bisinger und Holger Tanneberger. Er bedankt sich bei allen Mitgliedern, die heute die 
Möglichkeit hatten teilzunehmen. Zum Gedenken an das verstorbene Mitglied Josef 
“Jupp“ Hönle wurde eine Schweigeminute eingelegt. Zur weiteren Moderation sowie 
Berichterstattung übergab Thomas Di Paolo das Wort an den 1. Vorsitzenden Peter 
Raidt.

Top2 Jahresbericht des Vorstands und der Kassenprüfer mit anschließender 
Aussprache

zu dem ausführlichen Geschäftsbericht des TC-Kiebingen wurden den versammelten 
Mitgliedern ein verkürzter Geschäftsbericht2007/Haushaltsplan als Tischvorlage 
ausgehändigt. Peter Raidt dokumentierte den Geschäftsbericht in Vertretung von 
unserem 1. Kassierer Eugen Neu, der an der Versammlung nicht teilnehmen konnte. 
Zu dem Bericht selbst betonte Peter Raidt eine generelle Wende in 2007 des TC-
Kiebingen. Somit bestätigte er die positive Prognose der letzten 
a.o.Mitgliederversammlung im September. Im Detail berichtete Peter Raidt das 
Gesamtergebnis mit positivem Saldo. Dieses positive Saldo war besonders durch die 
Gewinnung von Neumitglieder sowie verschiedenster Veranstaltungen wie das 
Sommerfest oder die öffentliche Disco im Jahr 2007 zu verzeichnen. Hervorgehoben 
wurden auch eine Spende der Fa. Wandel, sowie eine unbenannte Spende. Ein 
herzliches Dankeschön wurde von den Mitgliedern und den Vorständen 
ausgesprochen. Zu der Mitgliedersituation betonte Peter Raidt die positive 
Entwicklung an Neumitgliedern in 2007. Der Mitgliederbestand erhöhte sich dadurch 
auf 190 Mitglieder. Zusammenfassend betonte Peter Raidt, die Strategie für die 
Gewinnung von Neumitgliedern weiterzuverfolgen um das Wachstum im TCK zu 
sichern. 
Peter Raidt (in Vertretung vom 1.Kassierer Eugen Neu) erläuterte die wesentlichen 
Posten der Jahresrechnung 2007 (Tischvorlage) wie folgt:

Demnach ergab sich für 2007: Kontostand 31.12.2007  1504.-€, Einnahmen: 
16.250€, Ausgaben: 11.504.-€, Zinsen: 906,-€ (Giro+Darlehen), Tilgung: 
1569,-€
Somit ergab sich ein Saldo nach Zinsen und Tilgung von 2.271,-€. Der TCK 
hat somit eine Freie Spitze von 3.775,-€ zu verzeichnen. Die Kasse wurde  
von den Kassenprüfern Michael Lykaitis  und Anselm Geiger geprüft. Es 
ergaben sich keine Beanstandungen.

c)  Michael Lykaitis verliest den Bericht zur Kassenprüfung. Die Kasse wurde 
          ordentlich und sorgfältig geführt.



d) Auf die Frage hin, was aus dem Projekt/ Kooperation Schule-Verein geworden 
ist, erläuterte Peter Raidt, dass das von Thomas Neu begleitete Projekt positiv im 
Jahr 2007 abgeschlossen wurde und der TCK  Fördermittel von 340€ im Wert 
von Tennisbällen erhalten hat.

e) Weiterhin wurde nochmals auf die Platzpflege in 2007  sowie die geplante 
Platzpflege in 2008 eingegangen. Peter Raidt berichtete nochmals über die 
Schwierigkeiten der Platzpflege und Wartung in 2007 durch die Nichtbesetzung 
eines Platzwartes. In 2008 soll die Platzpflege neu orgnisiert werden. Hier ist 
vorgesehen,  durch ein Mitglied die Platzpflege (ehrenamtlich ) zu übernehmen. 
Gespräche hierfür werden in den nächsten Wochen aufgenommen, sodass 
dieses Thema zukünftig kostenoptimal geregelt wird.

Top 3 Entlastung des Vorstandes

Die Entlastung des gesamten TCK Vorstandes wurde durch die Ortsvorsteherin Frau 
Schröder-Kappus einstimmig beschlossen. Sie gratulierte dem Verein zur gelungenen 
positiven Entwicklung und sagte die weitere Unterstützung der Gemeinde zu.

Top 4 Festlegung und Verabschiedung des Jahresetats 2008

Peter Raidt stellte in Vertretung von Eugen Neu (1. Kassierer) den Haushaltsplan 
2008 vor. Es ergaben sich keine Einwände

Top 5 Behandlung von Anträgen an die Mitgliederversammlung

Es wurden keine Anträge vorgelegt.

Top 6 Wahlen

Kassierer: Eugen Neu (in Abwesenheit) hat der Wiederwahl zugestimmt und wurde 
Einstimmig gewählt.
Jugendwart Thomas Neu Einstimmig
Sportwart Pamela Raidt Einstimmig

2. Kassenprüfer Michael Lykaitis Einstimmig

Top 7 Verschiedenes

Getränkeautomat:
Das Thema Getränkeautomat ist immer noch ein schwieriges Thema erklärt 
Maik Hartmann (2. Kassierer). Die Fa. Bohnenberger hat für die kommende 
Saison die Getränkelieferung gekündigt, sodass noch unklar ist, wie die 
Eigentumsverhältnisse des Getränkeautomaten sind. Gespräche sowie 
Verhandlungen sind aufgenommen worden. Verhandlungen für einen neuen 
Lieferanten sind aufgenommen worden und wird sich in den nächsten Wochen 
entscheiden.

Der TCK beteiligt sich am  Aktionstag DTB  (26/27 April 2008 )

Austeilung von Rabattkarten für TCK Mitglieder von Micki Sport. Alle Mitglieder, die 
nicht an der Versammlung teilnehmen konnten und Interesse an einer Rabattkarte für 
Micki Sport haben, können sich bei  Peter Raidt melden.



Lydia Friedrich verweist nochmals auf den organisierten Knax Tag (KSK Tübingen) im 
Mai auf der TCK Anlage. 

Peter Raidt Volker Schmidt
Thomas Di Paolo (Protokollführer komissarisch.)
(Vorsitzende)


